

Umbau für Radparkplatz beginnt

WALTROP. (tu) Keine Zeit verlieren: Direkt am ersten Ferientag, Montag, 7. Juli, beginnen an der Gesamtschule die Bauarbeiten für den neuen Fahrradparkplatz.

Wie berichtet, wird der alte Fahrradparkplatz umgesiedelt. Jetzt ist er noch vom Eingang Egelmeer her erreichbar – und eigentlich zu groß. Auf dem Areal an der Ecke Egelmeer/Am Funkenbusch wird, voraussichtlich im Herbst, mit dem Bau eines neuen Kindergartens begonnen. Dabei geht der Schule Gelände verloren. Ein Teil der Fläche wird aber wieder gewonnen, wenn der Radparkplatz umzieht.

Der soll dann an der Turnhalle (Zugang von der Brockenscheidter Straße) entstehen. Dafür werden ab kommenden Montag zum einen Bäume gefällt, was mit allen dazu notwendigen Genehmigungen abgesehnet ist. Zum anderen wird ein Teil eines Erdhügels weggenommen, damit dort die Abstellfläche für Räder und Roller entstehen kann. Dezernent Gottfried Oelenberg unterstreicht auch folgenden Vorteil des neuen Radparkplatz-Ortes: „So können diejenigen, die die Turnhalle nutzen, dann auch direkt dort ihre Räder abstellen.“